

Ohne Unterarm im Freifall

Claudia Breidbach lernte in Lohne das Fallschirmspringen

Kreis Soest (jüv). Kann ein Mensch, der nur einen Unterarm hat, alleine Fallschirm springen? „Nein“ sagten einige Ausbilder. Und verwiesen auf die Möglichkeit, gemeinsam mit einem anderen Springer einen Tandemsprung zu absolvieren. „Ja“ sagt Volker Wesenberg, Sprungausbilder und 2. Vorsitzender des FSC Soest-Bad Sassendorf. Und so kam es, dass auf dem Flugplatz in Lohne die 38-jährige Claudia Breidbach ihren Traum vom Fallschirmspringen verwirklichen durfte. Als erste Springerin überhaupt in Deutschland mit einer Behinderung dieser Art.



Wo fängt der Arm an und wo hört er auf? Claudia Breidbach ist auch in Sachen Fotos für ungewöhnliche Aussichten zu haben.
Foto: privat

Wie aus der Idee Realität wurde, welche Haken zum Springen unabdingbar waren und ob Claudia Breidbach am Ende ihre Lizenz erhielt, das steht auf der **Seite 10**.